

Coup de cœur encore pour les petits formats de Marine Wallon (galerie Catherine Issert), pour l'autoportrait d'Antonio Recalcati des années 1960 (galerie Kaléidoscope), pour le grand loup de Kiki Smith à la feuille d'or (galerie Lelong), pour les peintures a tempera de Karine Rougier sur des bouts de résine trouvés dans la mer (galerie Les Filles du calvaire) et les vastes tirages de matière-lumière d'Evi Keller (galerie Jeanne Bucher Jaeger). Sans oublier l'immense sculpture en bronze du juif errant de Gérard Garouste (galerie Templon).